
 

 

 

 
Séance du Conseil général des 6 et 7 décembre 2021 
Message du Bureau du Conseil Général 
 
 

 
 

Proposition selon l'art. 47 du Règlement du Conseil général (RCG) de M. Philippe Savoy 
représentant le cercle de Corpataux-Magnedens demandant l’établissement d’une stratégie 
pour le tourisme doux au sein de notre commune (6 octobre 2021) 
 
 
Mesdames et Messieurs les Conseillers généraux, 

 

Lors de la séance du Conseil général du 6 octobre 2021, M. Philippe Savoy a fait part de la 

proposition citée ci-dessus. 

 

Vous trouverez en annexe le texte de la proposition. 

 

Le Bureau du Conseil général préavise cette proposition de recevable. 

 

Nous vous présentons, Mesdames et Messieurs les Conseillers généraux, nos cordiales salutations. 

 

 

Farvagny, le 17 novembre 2021 

 

 

 Le Bureau du Conseil général 
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Texte de la proposition : 
 
M. Philippe Savoy, représentant le cercle de Corpataux-Magnedens 
 
« Lors de l’assermentation des membres du Conseil général de Gibloux, le Conseiller d’Etat Didier 
Castella nous disait : « Le premier maillon de la solidarité communale, ce sont les infrastructures 
(…) ». Le Préfet Carl-Alex Ridoré nous rappelait que le centre de gravité du canton se situait à 
Farvagny et que nous habitions une magnifique région touristique. Nous proposons donc à la 
commune de penser aux infrastructures douces et durables. Nous proposons qu’elle établisse une 
stratégie de développement du tourisme doux au sein de notre commune en définissant ce qui pourrait 
être réalisé et à quelle échéance. Exemples : développement du chemin pédestre entre tous les 
villages (le projet existe déjà), liaison du « Tour de la Tuffière » au « Tour du lac de la Gruyère », 
développement du site d’Illens, passerelle reliant le château d’Illens aux ruines d’Arconciel, chemin 
VTT (en dehors des forêts ?), etc… 
Un plan financier et de réalisation lié à ces projets sera réparti dans le temps. Cette stratégie 
pourrait/devrait s’appuyer sur une participation citoyenne et en lien avec la promotion touristique 
cantonale. » 
 


